



CONFIANZA NACIONAL EN EL IIAP PARA DESARROLLO DE PROYECTOS

Esta semana se dio a conocer los resultados del concurso de proyectos convocado por INCAGRO, en el cual participó el Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana (IIAP), entre las más prestigiosas instituciones de investigación científica del país.

Es satisfactorio, que en la relación final de 30 proyectos ganadores, 10 pertenecen al IIAP, habiendo ocupado el “primer lugar” en la calificación final el referido al “Mejoramiento genético y producción intensiva de alevinos seleccionados de doncella *Pseudoplatystoma fasciatum* en la amazonía peruana”. Estos resultados demuestran la calidad de los profesionales del IIAP.

En el área de la acuicultura además de la doncella, hay proyectos para realizar investigación en mejoramiento genético, manejo y producción de alevinos de arahuana y sábalo cola roja. En productos forestales no maderables están los proyectos de mejoramiento, manejo y propagación de aguaje, castaña, shiringa, tamshi y cashavara. En recursos de la biodiversidad está la crianza de mariposas. También hay un proyecto en sachá inchi y otro para determinar la oferta potencial de pago por servicios ambientales de los bosques amazónicos.

Cabe destacar que los proyectos han sido formulados teniendo en cuenta el componente social, es decir, todos se llevarán a cabo con la participación de las comunidades del ámbito en el cual se desarrollarán.